

## **Primera reunión proyecto CaRE**

Desde el colegio Santa Elena queremos aprender y mejorar constantemente, superarnos para poder ayudar a toda la comunidad educativa, teniendo en cuenta nuestra forma de ser. Por ello estamos participando en un programa europeo Erasmus +, el proyecto CaRe sobre buenas prácticas haciendo comunidad y compartiendo experiencias para mejorar junto a todos los centros participantes y posteriormente con todos los centros de Europa, que se interesen en el proyecto.

En el primer encuentro que tuvimos al final del curso 2020/2021, nos pusimos en contacto mediante videoconferencia todos los participantes del proyecto. Tuvimos una jornada de participación muy interesante, presentándonos todas las personas que vamos a participar en el proyecto de diversos países, Polonia, República Checa, España e Irlanda.

Nos planteamos preguntas muy interesantes sobre cómo hacer una comunidad de aprendizaje real, donde toda la comunidad educativa pueda compartir experiencias y que tengan un impacto importante y real, analizando el punto de partida que tenemos en cada centro, si compartimos ideas o no en nuestros respectivos centros, las diferentes situaciones que podemos encontrar como punto de partida, etc..

Descubrimos que tenemos mucho en común, con otros centros de Europa, tenemos las mismas inquietudes, las mismas dificultades, las mismas preguntas, las mismas metas y queremos trabajar juntos por una misma idea para poder realizarla y aportar más a la comunidad educativa.